

Erfolgreiche Absolvierung 1. und 2. Erprobung sowie Erprobungsspiel



Göpfritz/Wild - Am 16. und 23. Jänner 2010 wurde für die Feuerwehrjugendmitglieder der Feuerwehr Göpfritz/Wild die 1. und 2. Erprobung sowie das Erprobungsspiel durchgeführt. 10 Feuerwehrjugendmitglieder aus Göpfritz/Wild konnten bei diesen Prüfungen, nach langer und intensiver Vorbereitungen in den Feuerwehrjugendstunden ihr Können beweisen und somit den 1. bzw. 2. Erprobungsstreifen bzw. das Erprobungsspielabzeichen erwerben.

Fünf Feuerwehrjugendmitglieder konnten die 1. Erprobung, vier weitere bereits die 2. Erprobung absolvieren. Ein weiteres Feuerwehrjugendmitglied (unter 12 Jahre) bestand mit Bravour die Prüfungen für das Erprobungsspielabzeichen.

Seitens der Feuerwehrjugend der FF Göpfritz/Wild konnten von den Mitgliedern folgende Abzeichen erreicht werden:

1. Erprobung (1. Erprobungsstreifen):

- JFM Manuel Lachmann
- JFM Claudia Neuteufel
- JFM Stefan Gutmann
- JFM Dominik Hörhager
- JFM Thomas Anderl

2. Erprobung (2. Erprobungsstreifen):

- JFM Melanie Neuteufel
- JFM Patrick Schneider
- JFM Robert Steinbauer
- JFM Hannes Wopienka

Erprobungsspielabzeichen:

- JFM Niklas Mödlagl

Die Erprobungsstreifen bzw. Abzeichen konnten von Feuerwehrkommandant HBI Franz Litschauer im Rahmen der

Mitgliederversammlung am 23.01.2010 an die sichtlich stolzen Feuerwehrjugendmitglieder überreicht werden.

